

lunes 30 de mayo de 2022

La Piscina Descubierta Municipal de Antequera acoge este sábado por la mañana una competición para poner el broche de oro a la temporada de la Escuela de Natación

Comenzará a las 10:30 horas, disponiéndose para participar de inscripciones gratuitas en la Piscina Cubierta. Se pone así un brillante cierre a la temporada de la Escuela Municipal de Natación que promueve el Ayuntamiento de Antequera en colaboración con Sobre 2 Ruedas Bikes.



Descargar imagen

El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, ha presentado en la mañana de este lunes una nueva iniciativa deportiva que tendrá lugar este sábado 4 de junio por la mañana. Se trata de una competición de natación que servirá como cierre de temporada de la Escuela Municipal de Natación que con brillante resultado ha completado curso de la mano del Ayuntamiento de Antequera y Sobre 2 Ruedas Bikes.

Esta competición de natación se desarrollará a partir de las 10:30 horas y hasta las 13:30 horas en la Piscina Municipal Descubierta de Verano,

estrenándose de cara a este verano para tal ocasión. La competición se desarrollará por tanas y niveles entre los participantes, organizándose por parte de los responsables de la escuela.

Todas aquellas personas que quieran inscribirse para participar pueden hacerlo de forma gratuita en las instalaciones de la Piscina Cubierta, tanto en horario de mañana como de tarde, pudiéndose consultar también por teléfono de cara a tratar de organizar las distintas competiciones para que las mismas sean más emocionantes e interesantes.

El coordinador de la Escuela Municipal de Natación, Salvador Parra, ha realizado también un balance muy positivo del primer año de actividad de dicha escuela, que con esta nueva actividad se llevará a cabo la segunda competición local del año, magnífica oportunidad para comprobar la evolución de los componentes de la escuela que además ha participado durante todo el curso en el Circuito Provincial de Natación, quedando en quinta posición y obteniendo varias medallas a nivel individual (29 deportistas clasificados para la fase final).

